

Nominations au Conseil du patrimoine culturel du Québec

Québec, le 17 mars 2016 - Le Conseil des ministres a procédé hier à la nomination de quatre nouveaux membres du Conseil du patrimoine culturel du Québec. Il m'est agréable de féliciter et d'accueillir mesdames Francine Lelièvre et Julie Ruiz ainsi que messieurs Gavin Affleck et Laurier Lacroix.

Francine Lelièvre, historienne, est notamment reconnue pour avoir fondé le musée d'archéologie et d'histoire de Pointe-à-Callières qu'elle dirige toujours. Elle fut à plusieurs reprises honorée pour sa contribution exceptionnelle à l'architecture, au patrimoine, à l'archéologie et à l'histoire.

Julie Ruiz, détentrice d'un doctorat en aménagement de l'Université de Montréal, est professeure au département des sciences et de l'environnement de l'Université du Québec à Trois-Rivières. Son expertise reconnue en paysages culturels sera notamment utile pour le Conseil dont le mandat inclut les désignations de paysages culturels.

Gavin Affleck, architecte, est un des cofondateurs de l'agence Affleck de la Riva architectes, de Montréal. Il est reconnu pour sa vaste expérience dans d'importants projets institutionnels et projets de design urbain ainsi que pour son intérêt marqué pour des projets de restauration et de réhabilitation de bâtiments patrimoniaux.

Laurier Lacroix, historien de l'art chevronné et récipiendaire du Prix Gérard-Morisset 2008 fut également l'initiateur de la Fondation du patrimoine religieux du Québec (devenue le Conseil du patrimoine religieux). Il apportera une précieuse expertise dans d'importants enjeux auxquels le Conseil sera confronté dans les années qui viennent.

Ces quatre nouveaux membres du Conseil remplacent madame Christine Cheyrou, messieurs Denis Boucher, Hébert Dufour et Claude Provencher dont les mandats sont échus. Je saisis l'occasion pour les remercier chaleureusement de leur contribution exceptionnelle à la protection et à la mise en valeur du patrimoine culturel du Québec.

Le Conseil du patrimoine culturel du Québec est un organisme de consultation à l'écoute des citoyens dont le rôle principal est de formuler des conseils, avis et recommandations au ministre de la Culture et des Communications. Conformément aux dispositions de la Loi sur le patrimoine culturel, le Conseil est formé de douze membres, nommés par le gouvernement, issus de plusieurs domaines du patrimoine culturel et provenant de plusieurs régions du Québec.

Yves Lefebvre,
Président du Conseil du patrimoine culturel du Québec

Information : (www.cpcq.gouv.qc.ca).

Numéro sans frais : 1 844 701-0912

À Québec : 418 643-8378